

La Cámara de Diputados conmemora el Día Internacional del Deporte



Participaron legisladoras y legisladores de los siete grupos parlamentarios

Boletín No.1597

La Cámara de Diputados conmemora el Día Internacional del Deporte

- Participaron legisladoras y legisladores de los siete grupos parlamentarios
- Emitieron sus comentarios en el apartado de efeméride de la sesión semipresencial

Diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD emitieron comentarios con motivo del Día Internacional de Deporte, en el apartado de efeméride de la sesión semipresencial de este jueves.

La vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Karla Yuritzi Almazán Burgos, informó de la presencia en el Salón de Sesiones de destacados deportistas mexicanos y pioneros en competencias internacionales, que actualmente se desempeñan como legisladoras y legisladores.

Reconoció a la diputada Catalina Díaz Vilchis, medallista paralímpica en levantamiento de pesas; a la diputada Edna Gisel Díaz Acevedo, campeona mundial de taekwondo; a la diputada María José

12					W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷		•	*	*	*	\$1 \$3	BOLETINES	0	08/04/2022	LEGISLATIVO
*		+	*	÷	*		***				

Alcalá Guerra, clavadista olímpica, y al diputado Rommel Aghmed Pacheco Marrufo, clavadista olímpico.

Modernizar la política pública en materia deportiva

De Morena, la diputada Catalina Díaz Vilchis puntualizó que es tiempo de modernizar la política pública en materia deportiva que atienda las disposiciones en derechos humanos y vele por el interés superior de la niñez deportista, además de que proteja a los adolescentes y mujeres para que no haya abusos en el deporte.

"Hoy, en el marco del Día Internacional del Deporte para el desarrollo y la paz, hacemos un reconocimiento a todas y todos los atletas por ser fuente de inspiración para las nuevas generaciones. Un merecido homenaje a nuestros héroes nacionales por lograr los más altos retos y muy en especial a los compañeros paralímpicos".

Promotor de la integración social y el desarrollo económico

Del PAN, la diputada Sonia Murillo Manríquez dijo que el deporte es una concepción muy amplia y el grueso de la población practica alguna disciplina, lo que provoca empatía con el prójimo, tolerancia y calidad de vida. Afirmó que el deporte desempeña un papel importante como promotor de la integración social y el desarrollo económico en diferentes contextos geográficos, culturales y políticos.

"Creemos que el deporte debe cimentarse en nuestra sociedad como un gran aliado en la reconstrucción del tejido social y la construcción de ciudadanía, ya que es una herramienta poderosa para fortalecer lazos y relaciones sociales, promover los ideales de paz, fraternidad, solidaridad, tolerancia y justicia", afirmó.

Masificar la práctica deportiva

El diputado Brasil Alberto Acosta Peña (PRI) recordó que en 2013 la Asamblea General de la ONU proclamó el 6 de abril como el Día Internacional del Deporte, porque su práctica es pilar para una vida saludable. La falta de habilidad física es el cuarto factor de riesgo de mortalidad a nivel mundial y la principal causa de alto porcentaje de cáncer de mama y colon, diabetes y algunas cardiopatías, acotó.

2 2			10 10	W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
* *	*	*	*	**	\$0 \$4 \$4	\$1 \$3 \$3	BOLETINES	0	08/04/2022	LEGISLATIVO

Indicó que, de acuerdo con el INEGI, el 57 por ciento de la población de 18 años o más es inactiva físicamente. Sugirió masificar la práctica deportiva y convertirla en una acción coordinada de todos los órdenes de gobierno y la iniciativa privada, además de destinarle recursos públicos.

Garantizar el acceso fácil al deporte

El diputado Kevin Ángelo Aguilar Piña (PVEM) afirmó que su bancada tiene la convicción de trabajar para establecer una política de Estado, a fin de que todos tengan acceso fácil al deporte y gocen de sus beneficios. Subrayó que no se debe olvidar que invertir en el sector significa hacerlo en salud, seguridad, construcción de la paz y desarrollo del país.

Mencionó que forjar la cultura del deporte a corta edad ayuda al desarrollo físico de los jóvenes y fortalece su capacidad mental. La actividad física mejora la calidad de vida y es importante para el fortalecimiento corporal, intelectual y social; además, sus efectos en la salud son muy beneficiosos.

Esta actividad redunda en la salud física y mental

La diputada Ana Laura Bernal Camarena (PT) señaló que en el Día Internacional del Deporte "debemos reconocer más que nunca la importancia de esta actividad". Hacer ejercicio constantemente "no solamente mejora la salud física, sino beneficia de una manera abismal la parte mental, que hoy más que nunca ha sido relevante durante esta pandemia".

La crisis sanitaria, dijo, demostró que las personas más vulnerables eran adultos mayores y personas con sobrepeso y obesidad. Refirió que nuestro país se ubica en el primer lugar en el mundo de obesidad infantil y el segundo sitio en obesidad adulta, lo que ocasiona que gran parte de la población fuera más propensa al Covid-19.

Que los deportes sean seguros

Rodrigo Herminio Samperio Chaparro, diputado de MC, llamó a tomar decisiones contundentes para que la afición, en particular, la del futbol se sienta cuidada y respaldada, porque este deporte tiene el poder de reencontrar a las familias para unirlas. Dijo que lo ocurrido en Querétaro amerita actuar con altura.

2 2			10 10	W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
* *	*	*	*	**	\$0 \$4 \$4	\$1 \$3 \$3	BOLETINES	0	08/04/2022	LEGISLATIVO

Añadió que en esta conmemoración "tenemos que hablar de frente; cuentan conmigo para que los deportes sean seguros. Por ello, entregamos una iniciativa para que el gobierno y los estados garanticen estadios seguros; estamos de su lado y recordemos que la pelota no se mancha".

País que no invierte en el deporte se condena al fracaso

Del PRD, la diputada Edna Gisel Díaz Acevedo opinó que invertir en el deporte significa ahorrar dinero en el sector salud, fortalecer la seguridad y complementar el sistema educativo; sin embargo, a este sector se le ha disminuido el presupuesto en poco más de 11 por ciento.

"Cualquier país que no invierta en este rubro y desdeñe al deporte está condenado al fracaso. Tenemos que exigir que exista presupuesto justo para la comunidad. Debemos dar la lucha sin tregua; que el deporte nos lleve progresivamente a vivir en un México donde la única competencia sea por la medalla de la paz", subrayó.